



Etat des lieux sur les formations/qualifications/certifications ... aux métiers du sport et le rôle de l'université : quels enjeux ? / Jour 1, 17h45- 19h

Jean Louis Gouju qui a été conseiller scientifique auprès de la DGESIP du MESRI, travaillant avec le MENJS et travaillant sur le lien formation-emploi, nous fera un état des lieux de « l'architecture » existant actuellement avec ses tensions et enjeux dont l'aspect européen.

L'intervention starter de JL Gouju sera suivie d'une intervention de L'ARIS (association de recherche sur l'intervention en sport) pointant les difficultés de dialogue entre le monde universitaire et son rôle avec JS, le monde sportif – fédéral. Ces difficultés concernent entre autres le niveau d'exigences, de formations, d'équivalence, d'évaluation/certification des différents diplômes ou titres de différentes natures.

Une intervention plus courte de l'ANESTAPS, du secteur sport du SNEP-FSU et de la C3D se fera aussi. Un dialogue sera ensuite fait entre ses intervenants.

Les échanges porteront sur l'enjeu d'élévation ou d'exigence du niveau de formation pour tous les diplômes et brevets fédéraux. Nous poserons la question de comment le monde universitaire peut et doit être associé par sa dimension académique /scientifique et recherche à toutes les formations du sport hors université, à la formation des formateurs hors université et à la cohérence de l'architecture de l'offre de formations. Quels apports de l'université pour irriguer les métiers d'interventions en sport ?

De façon sous-jacente et pour le dire autrement est-ce que les STAPS (voire le SUAPS) sont là aussi pour aider à la formation des éducateurs sportifs et comment ?